



«PHREN» La dernière création de Fabienne Berger.

DANSE

Phren

o o o

CONTEMPORAIN Cela fait trente ans que la chorégraphe Fabienne Berger, basée à Lausanne et à Fribourg, rapicé l'humain dans ses spectacles. Comment vivre ensemble, comment s'inscrire dans le monde? Ce spectacle pour sept danseurs est un rituel de réconciliation. A la panique de la très belle première scène, à la dualité et à la confrontation, succédera une fête tout en cercles et rondeurs. *Phren*, («conscience» en grec), déjà présenté l'an passé à Villars-sur-Glâne, est une pièce abstraite mais sensuelle, qui parle d'un monde où il est devenu de plus en plus difficile de vivre les uns à côté des autres sans la béquille de nos moyens de communication modernes. Un monde où on a oublié la densité d'un simple face-à-face avec autrui et avec soi. **o JB**

Rappel Festival Les Hivernales, à Nyon, du 28 février au 3 mars. www.leshivernales.ch

De Fabienne Berger. Théâtre de l'Arsenic, Lausanne, du 26 février au 2 mars.